Anne, une grand-mère, priait depuis longtemps pour sa petite fille Irina. Irina a quatre ans et elle n'arrivait pas à articuler. On ne comprenait ce qu'elle disait. Anne est venue déposer un papier à la prière des malades et le soir même, Irina s'est mise à parler normalement. Quand sa maman l'a amené quelque chose après chez le médecin pour commencer une rééducation, celui-ci lui a dit qu'il n'y avait plus aucun problème. Par ailleurs, Anne a reçu pour elle-même une grâce de douceur suite à une parole de connaissance. Elle se rendait compte qu'elle était trop impulsive et depuis cette grâce, elle sent qu'elle est devenue plus douce.